

学校だより 第10号



心豊かで 確かな学力をもち 心身ともに健やかな子どもの育成

令和7年7月11日 津市立榊原小学校



「雨がたくさん降ったな」という印象もないまま、平年よりもずいぶん早く梅雨明けしました。暑さ指数が31℃を超え、運動場に出て遊べない日が続いています。下校時には、暑さ対策のための急なお迎えの依頼にもご協力いただき、保護者の皆様には大変感謝しております。暑さの中でも、朝、1年生が育てているアサガオは大きな花を咲かせていて、見ていると元気がもらえます。いよいよ、夏まっさかりといった今日この頃です。

あいあい榊原 利用者さんと七夕交流

7月4日（金）



1・2年生が願いごとを書いた短冊と作った飾りを、あいあい榊原利用者のみなさんといっしょに飾り付けをしました。事前に用意していただいてあった2本の笹に、そっと結び付けました。手が届きにくいところは2年生が率先してつけたり、1年生も立てた笹を持って支えたり、あいあい榊原のみなさんから「こっちにつけたら？」と声をかけていただいたりしながら交流しました。「たなばたさま」を歌って聞いてもらおうと、「かわいいねえ」「じょうずやねえ」とほめていただきました。最後に、手作りのお手玉を2個ずつみんなにいただき、うれしそうなお子どもたちでした。みんなの願いが、かないますように…☆



7月7日（月）には、3年生以上の子どもたちも願いごとを書いて、笹に結び付けていました。

ZTV「カメラを置いてみました」の撮影

7月4日（金）

大きなカメラとマイクの前で…
「このカブトムシ、見てください！」

ZTVから持ち込まれたカメラ機材を見て、「かっこいい…」「これで映すの？」と興味津々な子どもたち。学習室2に設置されたカメラとマイクの前で、得意なことやみんなに見せたいことを披露しました。家から持ってきて準備していたり、クラスで練習していたりしたこと等をやって見せてくれました。20分休みの撮影では、ちょっぴり緊張気味の様子で「お先にどうぞ…」と譲り合っていました。お昼休みには、余裕でカメラの前に立っているように見えました。放映は、7月16日（水）からで、繰り返し放送されます。どんな番組になっているのか…楽しみです。



水生生物観察会

7月3日(木)

みずすまし会のみなさんにお世話になり、榊原5区の上教育集会所近くの谷杣川で水生生物の観察をしました。朝の大雨で一時は実施が心配されましたが、みんなの気持ちが空に届き、川に入るころにはすっかり回復していました。

川に入る前の心得と生き物の捕り方のコツを、菰野町から来ていただいた「環境カウンセラー」の榊枝 正史さんから教わりました。カワムツ・ヨシノボリ(ハゼの仲間)・サワガニ・コオニヤンマやコヤマトシボのヤゴなどたくさんの水生生物を網で捕まえて、人数分用意していただいたバケツは、みるみるうちにいろんな種類の生き物が集まりました。きれいな水にしか住めない生き物がたくさん捕れたことを聞いて、「榊原のきれいな川の水や豊かな自然を守っていくのは、自分たちの役割なんだな」と心に刻んだ学びとなりました。



小小交流会 5・6年生

7月9日(水)

どの学年よりも早く、栗葉小学校へ交流に行ってきました。5年生はA組・B組にひとりずつ、6年生は3人ずつに分かれて過ごしました。自己紹介、フルーツバスケット(なんでもバスケット)やタブレットを使ったゲームや体を動かす「うどんジャンケン」等、栗葉小のみなさんが内容を考えてくれました。はじめは緊張した面持ちだったさかきばらっ子でしたが、一緒に考えたり話しかけたりしていくうちに徐々に笑顔も見られるようになっていました。ただ…帰りの車の中で、榊原小学校が見えてきたときに「ああ!やっぱり自分の学校を見ると、安心する!」と、ほっとした様子でした。



1学期のクラブ活動

6月11日(水)・7月9日(水)

4~6年生が参加するクラブ活動の時間は、子どもたちがイキイキ・ワクワクする時間でもあります。1回目(6月)は、室内レクリエーションで「バトミントン」、2回目(7月)は理科実験で「炭酸ジュースをつくろう」でした。必要な作業を譲り合ってやったり、声をかけ合ったりしながら、楽しむことができました。3回目のクラブも、お楽しみに!

